

## ABSTRAK

**Prasetya, Kartika Candra. 2024. *Studi Kualitatif: Implementasi Program Usaha Kesehatan Sekolah (UKS) Dalam Upaya Meningkatkan Kesehatan Siswa Di SDN Kotalama 5 Kota Malang, Skripsi, Poltekkes Kemenkes Malang Program Studi Sarjana Terapan Promosi Kesehatan. Pembimbing I : Handy Lala, SKM., MPH, Pembimbing II : Wandu, S.Kep.Ners., M.Pd.***

Sekolah merupakan salah satu lembaga formal yang berperan mempersiapkan siswanya untuk mampu secara mandiri terjun bermasyarakat. Dalam upaya mencapai proses pendidikan yang efektif dan maksimal di sekolah maka siswa dan seluruh warga sekolah diharapkan dalam kondisi yang optimal, dilihat dari sisi kesehatan jasmani maupun rohani. Program Usaha Kesehatan Sekolah merupakan salah satu upaya yang dilakukan pemerintah untuk meningkatkan kesehatan secara optimal. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui implementasi program UKS dalam upaya meningkatkan kesehatan siswa di SDN Kotalama 5 Kota Malang. Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif kualitatif dengan pendekatan studi kasus. Informan dipilih menggunakan teknik *purposive sampling* dengan jumlah 19 informan yang terdiri dari kepala sekolah, guru pembina UKS, guru penanggung jawab program kantin sehat, penanggung jawab program UKS Puskesmas dan dokter kecil. Teknik pengumpulan data menggunakan wawancara, FGD dan observasi. Hasil penelitian menunjukkan bahwa implementasi pendidikan kesehatan telah berjalan cukup baik meliputi kegiatan literasi kesehatan, pendidikan gizi, penerapan PHBS, pembiasaan aktivitas fisik, dan pendidikan kesehatan reproduksi; implementasi pelayanan kesehatan telah berjalan dengan baik meliputi upaya promotif, preventif, dan kuratif; implementasi pembinaan lingkungan sekolah sehat masih berjalan kurang baik; Pada pelaksanaan program UKS terdapat faktor pendukung yang meliputi personalia yang berkompeten, dukungan komite sekolah dan sumber dana yang memadai; adapun faktor penghambatnya yaitu sarana prasarana yang kurang memadai dan SDM yang terbatas. Kesimpulan menunjukkan implementasi program UKS berjalan cukup baik, tetapi masih diperlukan peningkatan pada beberapa kegiatan.

**Kata kunci: Implementasi program, program UKS, Sekolah Dasar**